

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Alles Tracht bei Wachs-Promis

In zünftiger Tracht erstrahlen jetzt die Wachs-Promis bei Madame Tussauds in Wien. Anlässlich der Wiener Wiesn auf der Kaiserwiese im Prater glänzen auch Kylie Minogue (links unten), Romy Schneider, Arnold Schwarzenegger (re.) oder etwa auch Mozart in Walker und Dirndl. „Selbst Johnny Depp muss sein Piratenkostüm mit einer ländlichen Joppe tauschen“, erklärt Geschäftsführerin Arabella Kruschinski mit einem Schmunzeln. Die trachtige Gaudi dauert übrigens von Donnerstag bis zum 7. Oktober.

Fotos: Katharina Schiffl/Madame Tussauds

